

Protokoll der Jahreshauptversammlung des VDAC e.V. am 30.09.2017 im Clubhaus des Univela Campione, Via R. Cozzaglio 1, 25010 Campione del Garda, Italien

Protokollführer: Florian Hennig

1. **Eröffnung:** Eröffnung der Sitzung um 18:10 h durch den 1. Vorsitzenden Dr. Georg Reutter. Es wird die frist- und formgerechte Einladung und damit die Beschlussfähigkeit festgestellt. Es sind 28 Mitglieder anwesend, siehe Anwesenheitsliste in Anlage.
2. **Bericht des Vorsitzenden:** Der Vorsitzende berichtet über die Entwicklung der Klasse und über aktuelle Ergebnisse des World Meetings in Sopot.
3. **Bericht des Sportwarts:** Da der Sportwart Catarina Jentsch nicht anwesend ist, berichtet der 1. Vorsitzende Dr. Georg Reutter über die sportlichen Ergebnisse. Sieger der Rangliste 2016 ist Bob Baier. In der Rangliste 2016 werden 40 Segler geführt. Zur Auswertung kamen 22 Regatten mit deutscher Beteiligung, davon waren 11 Regatten national.
4. **Bericht des Schatzmeisters:** Matthias Dietz berichtet über die finanzielle Situation des Vereins. Das von durchlaufenden Posten bereinigte Vermögen des Vereins beläuft sich zum Stichtag auf ca. € 13.300,-. Für den Messeauftritt auf der Boot in Düsseldorf musste der Verein 1.700 EUR beisteuern. Der VDAC Kalender war dank Sponsoren wieder kostenneutral. Der VDAC hat derzeit 137 Mitglieder, was einem geringen Zuwachs entspricht.
5. **Bericht des Kassenprüfers:** Die Kasse wurde von Helmut Stumhofer im Vorfeld der Hauptversammlung geprüft und keine Beanstandung erhoben.
6. **Entlastung des Vorstands:** Die Versammlung erteilt der Vorstandschaft und dem Schatzmeister Matthias Dietz nach Beantragung durch Helmut Stumhofer einstimmig die Entlastung.

7. Neuwahlen des Vorstands

1. Vorsitzender: Matthias Dietz, geb. am 19.02.1950 in Fellbach,
wohnhaft: Kirchgärten 18, 74321 Bietigheim-Bissingen, 27 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung

2. Vorsitzender: Dr. Georg Reutter, geb. am 06.10.1965 in Calw, 27 Ja-Stimmen, 1
Enthaltung

Sportwart: Klaus Raab, 27 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung

Schatzmeister: Florian Hennig, 27 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung

Kassenprüfer Helmut Stumhofer, Marko Götz, 27 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung

Zum Dank für sein Engagement als Vorsitzender übergibt Ekki von Selzam im Namen der Mitglieder einen Geschenkgutschein in Höhe von 600 EUR an Dr. Georg Reutter. Dr. Georg Reutter stellt den Antrag, den gleichen Betrag aus der VDAC Kassen auch an Matthias zu übergeben. Der habe ebenfalls die letzten 8 Jahre sehr engagiert die Kasse geführt. Die Versammlung stimmt einstimmig zu.
Die Hauptversammlung wird nach Absprache der beiden Vorsitzenden weiter von Dr. Georg Reutter geführt.

8. IDBM 2018:

Die IDBM kann nicht wie auf der Hauptversammlung 2016 beschlossen, bei der Warnemünder Woche im Vorfeld der Europameisterschaft durchgeführt werden. Die Organisation der Warnemünder Woche möchte nur eine A-Cat Regatta durchführen. Alternativ gibt es mehrere Bewerbungen:

- a) Kellensee in Schleswig Holstein, Dr. Georg Reutter stellt das Revier vor, Termin April
- b) Scharbeutz, Ostsee im Rahmen des Ostseepokals
- c) Schwerin, im Rahmen des Schweriner CAT CUP, Alexander Zylka stellt das Revier ausführlich vor, Termin Anfang Mai.
- d) Sylt

In einer ersten Abstimmungsrunde werden 2 Favoriten gewählt, über die in einer zweiten Abstimmung entschieden wird:

1. Abstimmung:

Kellensee: 11 Stimmen
Scharbeutz: 4 Stimmen
Schwerin: 9 Stimmen
Sylt: 0 Stimmen

2. Abstimmung:

Kellensee: 13 Stimmen
Schwerin: 9 Stimmen

Damit bekommt der Kellersee die IDBM - 2018

9. Europameisterschaft 2018 in Warnemünde:

Nachdem Catarina Jentsch und Thilo Keller sich aus dem Organisationskomitee für die Euro in Warnemünde verabschiedet haben, werden dringend freiwillige für Organisationsaufgaben im Rahmen der Meisterschaft gesucht.

Für den Bereich Media übernimmt Jens Kraus die Unterstützung von Roland Hennig bei der Erstellung einer Internetseite. Den Facebook Auftritt wird Martin Bach übernehmen.

Das Organisationsteam, das sich um zusätzliche Veranstaltungen wie Seglerabend, Grillparty etc. kümmert, besteht aus Guido Schulte, Manfred Syrowy und Jörn Knop. Eine Veranstaltung im Lokschuppen ist bereits im Paket der Warnemünder Woche enthalten.

Die beiden Vorsitzenden skizzieren die Budgetplanung:

Vermessung durch Graeme Harbour. Es müssen Reisekosten und Unterkunft übernommen werden. Kosten vermutlich ca. 3000 EUR, die IACA hat eine Übernahme von 60% der Kosten in Aussicht gestellt.

Um die Klasse zu promoten ist die filmische Dokumentation der Meisterschaft geplant. Ein täglicher Film soll über die sozialen Medien verbreitet werden und informieren. Kosten hierfür ca. 5000 EUR.

Ein T-Shirt oder Umziehumhang soll an die Teilnehmer ausgegeben werden. Die Versammlung entscheidet sich mehrheitlich für den Umziehumhang. Kosten geschätzt 4000 EUR.

Seglerabend, Grillparty etc. 3000 EUR.

Dr. Georg Reutter stellt den Antrag, ein Budget für die Europameisterschaft in Höhe von 13.000 EUR. Die Versammlung beschließt dies mit 23 Ja-Stimmen, 1 Nein-Stimme und 4 Enthaltungen.

Helmut Stumhofer und Marko Götz spenden für die Durchführung der Meisterschaft je 1000 EUR.

Die Startgelder in Höhe von 200 EUR/ Teilnehmer fließen direkt an die Warnemünder Woche und werden zur Durchführung der Regatta benötigt. Das Feld wird auf 100 Teilnehmer begrenzt, weil die Warnemünder Woche keine Regatta mit 2 parallelen Regattakursen durchführen möchte.

10. Boot 2018

Georg Reutter beantragt im Hinblick auf die Euro keinen Messeauftritt bei der Boot 2018 durchzuführen. Die Versammlung beschließt dies einstimmig.

11. Sonstiges

Die Versammlung diskutiert über die Einführung einer Classic Wertung in der Rangliste. Praktikabel wäre eine zusätzliche Spalte in der Rangliste aus der ersichtlich ist, ob der Segler ein Flugboot oder ein Classic Boot hat. Auch eine zusätzliche Classic Rangliste wäre laut Klaus Raab machbar. Die Versammlung entscheidet sich einstimmig für die zusätzliche Rangliste.

Um eine bessere Liquidität für die Durchführung der Euro zu gewährleisten, beantragt Georg Reutter den Verkauf des VDAC eigenen Seefrachtcontainers. Bob Baier hat dahingehend Kaufinteresse bekundet. Die Versammlung beschließt den Verkauf des Containers einstimmig.

Alexander Maier beantragt, das KV Mitglied Thilo Keller aus der Klassenvereinigung auszuschließen. Durch Thilos nicht rechtskonformes Verhalten hier in Campione hätte er auch dem Ansehen der A-Cat Klasse geschadet und dies sei nicht hinnehmbar. Der Vorsitzende wird die Rechtsgrundlage prüfen und diesen Antrag gegebenenfalls bei der nächsten Hauptversammlung wieder auf die Tagesordnung setzen. Es erfolgte keine Abstimmung.

Der 2. Vorsitzende beschließt die Versammlung gegen 20:05 h

gez. Matthias Dietz, 1 Vorsitzender

gez. Florian Hennig, Protokollführer